

Des ovnis sillonnent à nouveau les cieux de nos provinces

Des témoignages à Soignies, mais aussi à Bruxelles ainsi qu'en France et en Italie

Lundi soir, la gendarmerie de Soignies a reçu de nombreux appels téléphoniques de personnes habitant toutes le même quartier, le clos des Cerisiers, à 1 km du centre-ville.

Leurs déclarations concordent toutes : suite à une coupure de courant, les habitants du quartier étaient sortis de leur maison pour voir si la panne s'étendait à d'autres habitations. C'est alors qu'ils ont vu dans le ciel trois feux lumineux en triangle, qui se déplaçaient assez près du sol. Les estimations des riverains, faites à partir des peupliers tout proches, se recourent et situent l'engin à 50 ou 60 m du sol. Ces feux se déplaçaient très lentement mais, contrairement aux témoignages antérieurs recueillis dans d'autres régions de Belgique, la puissance des lampes était trop faible pour éclairer le sol. On ne peut donc parler de rayons lumineux; cependant, l'un des feux brillait plus fort que les autres. L'objet non iden-

tifié semblait venir de Mons et s'est dirigé vers Braine-le-Comte.

Suite à ces différents appels, la gendarmerie de Soignies a communiqué les renseignements à la Sobeps.

EN FRANCE, EN ITALIE ET... A BRUXELLES AUSSI. Presque simultanément dans différents pays d'Europe, des mystérieuses lumières blanches sont apparues dans les cieux.

Vers 19 h, des phénomènes lumineux inexplicables sont remarqués dans le ciel français de l'Alsace à la Bretagne; l'apparition aurait duré environ cinq minutes. Les services de contrôle des pistes des aéroports parisiens d'Orly et de Roissy ont indiqué avoir également vu un phénomène lumineux. Cependant, leurs radars n'ont en revanche rien enregistré.

En Italie aussi, six avions de ligne italiens et étrangers au-

raient aperçu des objets volants non identifiés au-dessus de la zone Gênes-Turin.

Même à Bruxelles, des observations concordantes ont été rapportées. Le docteur Vanlearde, habitant à Jette, nous a dit avoir remarqué dans le ciel aux alentours de 19 h « trois feux en triangle relativement distants les uns des autres, qui avançaient lentement ».

Un porte-parole de l'observatoire de Munich assure que ces étranges phénomènes seraient dus à l'explosion d'un météoroïte lors de son entrée dans l'atmosphère. De leur côté, des experts belges et des experts français ont ouvert une enquête mardi et n'excluent aucune hypothèse. Pour le moment le mystère ovni reste entier. Rappelons qu'en mars dernier, des radars militaires avaient confirmé les nombreux témoignages d'habitants du Brabant wallon.